
Le pape à l’audience jubilaire : «
Le  Jubilé  nous  invite  à
recommencer »
Le Pape François a initié samedi 11 janvier les audiences jubilaires du samedi, en
présence de près de 8 000 pèlerins rassemblés en salle Paul VI. Le Souverain
pontife a insisté sur le nouveau départ offert par le Jubilé à chacun, l’occasion
d’une nouvelle vie «recommencée à partir de Dieu».

La première audience jubilaire de l’année a permis au Pape de souligner quelques
aspects de l’espérance, vertu théologale. Vertu, provenant du mot virtus en latin
signifiant  «force»,  François  a  défini  l’espérance  comme  une  force  que  l’on
demande.

«C’est pourquoi nous nous faisons pèlerins: nous venons demander un don, pour
recommencer sur le chemin de la vie», a-t-il détaillé, évoquant le baptême du
Christ célébré ce dimanche dans l’Église catholique. Jean le Baptiste fut, selon
François, un grand prophète de l’espérance. «Il est le plus grand parmi ceux qui
sont nés de femmes», rappelle l’Évangile de Luc, chapitre 7, verset 28.

L’évêque de Rome invite  ainsi  à  franchir  la  Porte  Sainte  à  l’image de Jean,
traversant  le  Jourdain  pour  entrer  dans  la  Terre  Promise.  «Recommencer,
recevoir la terre à nouveau, comme la première fois», a insisté le Successeur de
Pierre, ajoutant que l’espérance est toute entière dans ce saut qualitatif. «Voilà la
surprise: accueillir le Royaume de Dieu nous fait entrer dans un nouvel ordre de
grandeur. C’est ce dont notre monde, nous tous, avons besoin!»

Le réel désir de recommencer
Et François de reconnaitre que nous aussi, comme le Baptiste lors de son passage
en prison, nous nous posons tant de questions au cours de notre pèlerinage.
Cela «parce qu’il y a beaucoup d' »Hérode » qui s’opposent encore au Royaume
de Dieu», a-t-il affirmé, interpellant les milliers de fidèles: «Ai-je en moi un réel
désir  de  recommencer?  Ai-je  le  désir  d’apprendre de  Jésus  qui  est  vraiment
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grand? Le plus petit, dans le Royaume de Dieu, est grand.»

Se remettre en question peut ainsi être l’héritage de Jean-Baptiste, selon le Pape,
concluant ainsi sa catéchèse: «L’espérance pour notre maison commune -cette
Terre si abusée et blessée qui est la nôtre- et l’espérance pour tous les êtres
humains reposent sur la différence de Dieu. Sa grandeur est différente.» Voici le
nouveau commencement, notre jubilé, a-t-il lancé.

* Article publié dans Vatican News. Photo : Vatican News.
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